
 

Libro Rev John Price, puede consultarlo haciendo clic aquí .  

El reverendo John llega a NDERF 

Cuando lees los relatos de las ECM, inevitablemente, uno no puede pasar por alto 
la espiritualidad inherente a los relatos centrales. A muchos lectores les resulta 
difícil integrar lo que experimentaron en su ECM con sus creencias 
religiosas/espirituales. Por lo tanto, traemos a un compañero maravilloso y 
espiritual que puede ayudar a sobrellevar el proceso de integración. Aunque 
NDERF no promueve ninguna religión en particular, aceptamos de todo corazón 
la sabiduría y la espiritualidad contenidas en las verdades de la ECM. También 
reconocemos que tenemos una alta base de lectores de cristianos devotos. Por 
lo tanto, nos sentimos honrados de tener al Rev. John Price con nosotros para 
responder las preguntas que los lectores puedan tener sobre la ECM y el 
crecimiento espiritual dentro del marco de la religión cristiana. El reverendo John 
es un sacerdote ordenado de la iglesia episcopal y ha estado trabajando como 
reverendo desde 1965. Es director espiritual y sacerdote episcopal y enseña 
mucho en el área del desarrollo espiritual. El reverendo John ha estado 
involucrado activamente en el trabajo de capellán, asesorando a miembros 
militares desde 1965. Sus credenciales son extensas y es verdaderamente un 
líder espiritual increíble. (Para la biografía, Sus credenciales son extensas y es 
verdaderamente un líder espiritual increíble. (Para la biografía, Sus credenciales 
son extensas y es verdaderamente un líder espiritual increíble. (Para la 
biografía,haga clic aquí ) El reverendo John ha estado aconsejando activamente a 
sus feligreses sobre las ECM y es un ferviente creyente en la verdad de las ECM. 

Por casualidad, se encontró con el sitio web de NDERF al hacer la 
pregunta "¿Qué pasa con un soldado?  ¿Cómo ve Dios / El Creador a alguien que 
tiene que matar por su país?"   

El diálogo de correo electrónico que siguió es profundo y una respuesta es de 
NDEr William Sillyman, quien experimentó una ECM increíble a la que pudo 
regresar con el conocimiento obtenido del otro lado. (La cuenta NDE de William 

http://www.amazon.com/Revealing-Heaven-Christian-Near-Death-Experiences/dp/0062197711/ref=sr_1_1?s=books&ie=UTF8&qid=1355445013&sr=1-1&keywords=revealing+heaven+john+price
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/john_price_resume.htm


se puede encontrar haciendo clic aquí ). Como resultado de este intercambio, el 
reverendo John ha dado su consentimiento para responder preguntas que 
publicaremos en el sitio web para que otros se beneficien y crezcan. 
 
Desplácese hacia abajo o haga clic en el enlace a continuación para obtener más 
información: 
 
    El comienzo de la ECM del reverendo John Intereses 
    La respuesta de William 
    Perspectivas de la ECM sobre la historia de un soldado 
    #145 Controversia, diálogo con el reverendo John con un lector 
fundamentalista contra las 
    ECM infernales de los homosexuales - Comentario sobre la ECM de Meg A 
#373 

    Duelo: sus cinco componentes, por el reverendo John Price 3/5/05 
 
====== 
 
EL COMIENZO DE LOS INTERESES EN LAS ECM: 

Hola Jody; 
  
La historia que prometí fue asombrosa en la vida de nuestra parroquia.  

Me convertí en el rector/pastor de esta congregación episcopal en Austin TX en 
1968. No merecía el título de "Iglesia", ya que habían eliminado a los 5 miembros 
del clero en los 18 años de la congregación antes de que yo llegara. Arruinaron el 
sacerdocio de 4 de los 5, contribuyeron inmensamente al divorcio de 3 de ellos y 
pusieron a 2 de ellos en el hospital estatal con ataques de nervios. Había 3 
grupos en guerra, cada uno en guerra con los otros 2, como los Balcanes.  

Yo llegué sin saber nada de esto, 29 años, ordenado hace sólo 4 años. Aprendí la 
historia del lugar cuando mi antecesor inmediato vino a visitarme. Parecía que 
había muerto la semana anterior, ya que su piel era gris, al igual que su cabello, y 
las cuencas de sus ojos eran negras. Me visitó en la casa que habíamos 
comprado y me contó las terribles noticias sobre lo que había estado pasando, 
las fechorías que la gente había hecho. 

Prediqué el próximo domingo sobre "Ama a Dios, ama a tu prójimo como a ti 
mismo". Salió bien, y pensé que era realmente la respuesta a los problemas tal 
como los entendía, así que seguí predicando sobre ese tema. Trabajé las 
lecciones oficiales en el tema, que no es un mal tema para seguir al hablar de 
pasajes bíblicos. 

https://www.nderf.org/Experiences/1william_si_nde.html
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/john_price_corner.htm#BEGINNING
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/john_price_corner.htm#Response
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/john_price_corner.htm#Soldiers
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/gay_fundamentalism_jpc.htm
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/gay_fundamentalism_jpc.htm
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/john_price_corner.htm#Hellish_NDEs
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/john_price_corner.htm#Hellish_NDEs
https://www.nderf.org/NDERF/Articles/grief_rev_john.htm


Logré calmar la lucha predicando sobre el amor de Dios y el requisito de Dios 
para que amemos a Dios, al prójimo ya nosotros mismos, y el lugar se 
calmó. Una mujer se fue con 5 seguidores que habían tratado de mantener la 
lucha. 

La Iglesia simplemente despegó, creciendo en todos los aspectos: asistencia, 
membresía, programas, dinero y fuerza espiritual, ahora que la lucha había 
terminado. Su grupo había estado reteniendo el lugar. 

Después de un crecimiento espectacular en todos los aspectos, 8 años después, 
regresaron, dóciles, amorosos y cooperativos. Estaba tan asombrado como 
cualquiera. Tres meses después, una de las mujeres contrajo un cáncer 
inoperable y se enteró de que solo le quedaban unos meses de vida. Les ayudé a 
establecer una especie de hospicio en su casa unas semanas antes del final, para 
que familiares y amigos pudieran venir a estar con ella. A medida que se 
acercaba a la muerte, comencé a orar para que pronto fuera liberada de este 
cuerpo que le había fallado. 

Un domingo por la tarde, su esposo llamó, ¿vendría de inmediato? Cuando llegué 
allí, estaba mirando alrededor de la habitación con mucha más energía que el día 
anterior. Para abreviar la historia, había tenido una ECM de varios minutos. Una 
enfermera dijo que sus pupilas estaban fijas y restringidas, que no podía detectar 
respiración ni pulso con un estetoscopio y dijo: "Se fue". El esposo y la hija 
vinieron y lloraron por un rato, luego comenzó a marcar mi número de teléfono 
cuando la enfermera soltó un grito ahogado y se dio la vuelta para ver a su 
esposa moviendo la cabeza y mirando alrededor de la habitación, con los ojos 
saltones.  

Llegué justo allí y ella me miraba como si yo fuera el presidente de los Estados 
Unidos. Me dijeron lo que había sucedido, y ella solo pudo asentir con la cabeza 
para decir que así era. 

Dos días después, finalmente pudo hablar y le contó a su hija la siguiente 
historia: 

Ella estaba acostada en la cama cuando Jesús apareció a través del techo y 
sostuvo sus manos hacia ella. Ella levantó la suya hacia él y se fue con él. Por 
supuesto, nadie en la habitación vio esto. De repente estaban sus padres, un 
hermano que había muerto en la guerra y varios amigos. Revisó su vida, y 
mientras pasaba por esa parte de su vida en la que había participado en la huida 
de mis predecesores, se le mostró lo malo que había sido para ella. Luego, 
cuando llegó a esas partes de su vida en las que escuchaba mis primeros 3 años 
de sermones una y otra vez, como dijo, "Dios me dijo que John Price tenía razón, 
Dios quiere que oremos por nuestros enemigos, y no trabajar contra ellos". Lo 
había señalado en sermones, entre otros. Entonces le dijeron que no era su 



momento y simplemente despertó en su cuerpo. No se había hecho nada para 
resucitarla. 

Vivió una semana más, en la que contó esta historia a unas 15 mujeres. Después 
del funeral, algunas de las mujeres vinieron y me preguntaron si podíamos hablar 
sobre lo que les había dicho. Nos reunimos la semana siguiente y le pregunté 
qué les había dicho. Transmitieron exactamente lo que me habían dicho. Le 
expliqué que había hablado con varias otras personas que también habían tenido 
esta experiencia, y cómo les había cambiado la vida, lo cual ciertamente había 
visto en sus vidas. 

Bueno, mi acción acaba de despegar en esa parroquia. A pesar de lo grandiosas 
que habían sido las cosas, se hicieron aún más grandes, cuando se corrió la voz 
de que ella había regresado de entre los muertos y Dios le había dicho: "John 
Price tiene razón..." Me quedé 20 años en esa congregación. 

Otra historia que tuvo una gran influencia en mi pensamiento y ministerio: 

Bauticé a este bebé a las 7 semanas de edad y la familia no volvió a la 
Iglesia. Más tarde supe lo que había sucedido la semana siguiente. El bebé 
desarrolló una infección de las vías respiratorias superiores y simplemente bajó, 
bajó, bajó. Entonces, un día, la madre estaba amamantando al bebé y de repente 
se quedó sin fuerzas en sus brazos, con los ojos en blanco. Supongo que la 
habían tapado, que sus niveles de O2 estaban bajos y mientras estaba 
amamantando, se escapó por falta de O2. 

La madre le gritó al padre, "hay algo terriblemente mal con el bebé, llama al 
médico". Lo hizo, y el médico les dijo que se reunieran con él en un hospital 
cercano. Corrieron las pocas cuadras hasta allí mientras la madre le daba 
respiración boca a boca al niño. El equipo de urgencias se reunió con ellos en la 
acera, se llevó a la bebé y la resucitó. Se fueron a casa más tarde esa semana. 

No regresaron a la iglesia, no le hablaron al bebé acerca de Dios, Jesús o su 
muerte. Luego, 3-1/2 años más tarde, la madre conducía frente al mismo hospital 
con el niño en el asiento delantero. La niña miró hacia arriba, vio el hospital y 
dijo: "Mira, mami, ahí es donde Jesús me trajo de vuelta a ti". 

La madre estuvo a punto de destrozar el coche y se detuvo, asombrada. "¿Qué 
dijiste?" exigió. La niña, desconcertada por la reacción de su madre, dijo: 
"Sabes, mami, Jesús vino y me agarró, pero me trajo de regreso a ti". 

La madre condujo directamente a mi oficina, me contó sobre esto y nunca faltó a 
la iglesia después de eso. En 2 ocasiones antes de que la niña cumpliera los 6 
años, ella estaba en una clase de escuela dominical cuando acababa de fallecer 
la abuela de otro niño, y la maestra aprovechó para explicarle el concepto 



cristiano de la muerte. "Oh, sí", dijo el niño en cada ocasión, "cuando mueres, 
Jesús viene y te lleva, pero si no es tu momento, te trae de vuelta". 

He usado esta historia de manera muy efectiva al tratar con familias que han 
perdido a alguien y con el personal aquí en el hospital cuando alguien por quien 
han estado trabajando duro muere a pesar de todo. Es muy reconfortante para la 
mayoría, desconcertante para otros, enloquecedor para unos pocos que "creo en 
esas cosas". Es increíble la resistencia que encuentro en temas espirituales. 

Estos relatos y muchos otros se encuentran en mi libro Revelando el cielo: el 
caso cristiano de las experiencias cercanas a la muerte. HarperOne, 2013. 

  
 
======= 
 
Hola, Juan, 
  
Sus historias son maravillosas y exactamente el tipo de alimento espiritual que 
otros necesitan escuchar. El hecho de que seas un reverendo desde hace mucho 
tiempo también es una gran ventaja para los buscadores. ¿Nos permitiría poner 
sus mensajes de esperanza en la web o tal vez poner un "Rincón espiritual del 
reverendo John"? No puedo decirte cuántas personas piensan que las ECM son 
obras del diablo. ¡Casi me ahogo de la risa cuando mi hermana me preguntó 
eso! Le dije que si el amor multiplicado por 1M y el amor universal, siendo Jesús 
el ser nombrado #1, todo está conectado, el conocimiento total y la continuidad 
de la conciencia son del diablo, ¡entonces inscríbeme! Con mucho gusto iré al 
infierno si las ECM representan el infierno. 
  
Cuídate, 
  
Jody 

====== 
Hola Jody, 

  
Soy un firme partidario de lo que haces y estoy encantado de apoyar tu trabajo 
de cualquier manera que pueda. Debo decir que las primeras 2 personas que me 
contaron sobre su ECM eran personas inusuales en las que no confiaba del todo, 
y no les creí. El tercero me llamó la atención, pero todavía estaba 
desconcertado. De hecho, había tenido un evento que le cambió la vida, ya que 
ya no era una persona mala en absoluto, sino muy amorosa y solidaria, ¡pero 
todavía no creía en una vida después de la muerte!  
  



No estaba solo: me inclino a decir que la mayoría del clero de la Iglesia Episcopal 
no cree en ella, excepto que realmente no puedo hablar por ellos. Sé que muchos 
se alejan si menciono el tema, otros están desconcertados, algunos están de 
acuerdo de todo corazón. Lo que me sorprendió fue que mientras hablaba con 
una persona tras otra que había tenido esta experiencia, y en ese momento lo 
creía completamente, compartí esto con la facultad en nuestro seminario oficial 
en Austin y varios miembros de la facultad pensaron que estaba loco, esto no era 
real, era una especie de "recuerdo de raza" o alucinaciones de una mente 
moribunda, ¡¡¡que no existía la vida después de la muerte!!! ¡Facultad de nuestro 
Seminario!  
  
Estoy contigo, si las ECM son el Infierno, ¡entonces es el Infierno para mí!  
  
El verdadero problema que estamos observando es que desde el siglo XII, el 
pensamiento occidental y la educación occidental han estado completamente 
dominados por el pensamiento de Aristóteles, con exclusión de Platón y 
Sócrates. Platón y Sócrates permitieron la discusión de las cosas no materiales, 
las emociones, la humanidad misma. Aristóteles denigraba esto y sólo permite la 
discusión de lo que uno puede ver, gustar, tocar, oler u oír, para simplificar 
demasiado las cosas. El peor insulto que puede lanzar un aristotélico es decir: 
"Oh, eso es irrelevante". Inmaterial, es decir, no material, por lo que no vale la 
pena tratarlo o considerarlo, ¡y en esa categoría estarían todas las cosas 
espirituales! Dios. El espíritu santo. La resurrección. La vida después del 
momento de la muerte corporal. ECM. Y, por supuesto, el Alma. 
  
Así que eso es a lo que nos enfrentamos en términos de lograr que la gente crea 
esto, toda la tradición del pensamiento occidental. Nos ha servido bien durante el 
siglo reciente: los avances de la ciencia, incluida la electrónica, por lo que 
tenemos las computadoras e Internet para comunicarnos. Y aquí en Houston en 
julio, agradecemos especialmente el trabajo de William Carrier: el aire 
acondicionado. Pero todo esto tiene el precio de nuestra alma, y no es de 
extrañar que el uso ilícito de drogas para encubrir el dolor de la vida moderna 
privada de una profunda ayuda espiritual nos cause tantos problemas en nuestra 
sociedad: nuestras prisiones albergan el mayor porcentaje de ciudadanos de 
cualquier nación desarrollada, y la mayoría de ellos están allí por problemas 
relacionados con las drogas, 
  
Así que la declaración de que el "materialismo" es el mayor problema de nuestra 
sociedad es, en boca de la persona adecuada, una condena del dominio del 
pensamiento aristotélico, no nuestro deseo de coches lujosos, sistemas de 
sonido y casas, sino la pobreza espiritual que proviene de una sociedad que 
excluye la consideración seria de la lógica y las preocupaciones platónicas y 
socráticas. 
 
Bueno, sacaste un sermón de tu comentario.  
  



Shalom - 
  
John 

=========  

La respuesta de William Sillyman a What About a Soldier? 
 
 

Estimado John 
 
: Quiero agradecerle por contactar a Jody en la Fundación de Investigación de 
Experiencias Cercanas a la Muerte (NDERF). Me pidió que le enviara mi respuesta 
también al sitio para que pueda compartirla con otros. 
 
La pregunta que tienes, sobre "¿Cómo ve Dios/El Creador a alguien que tiene que 
matar por su país?"   Esa pregunta también se puede hacer a cualquiera que 
tenga que quitarle la vida a otro, ya sea para defender su país o forma de vida. 
 
Cuando estaba del otro lado y estaba viendo la revisión de mi vida, también había 
otras preguntas que tenía relacionadas con muchas cosas diferentes. Y es 
interesante notar que una de estas preguntas, fue el quitarle la vida a otra. Otra 
discusión se refirió a Adolfo Hitler y aquellos como él que han sido parte de 
nuestra historia, que se hicieron notorios por sus acciones. 

Lo que se me mostró fue que a cada uno de nosotros, incluido Hitler, se nos ha 
mostrado lo que implicaría nuestra "misión" en esta tierra. Vimos todo lo que 
ocurriría durante nuestra vida. Sin embargo, también se nos mostraron varios 
caminos que podríamos tomar durante el curso de nuestra vida. Ninguno de 
estos caminos está predestinado. Pero en cambio, nosotros (no Dios) ponemos 
señales específicas en el camino para desencadenar las decisiones que debemos 
tomar. A veces los reconocemos, otras veces no. 

Una cosa que sí sabemos, ya sea que elijamos venir a esta tierra como blancos, 
negros, orientales, mexicanos, cristianos, judíos, católicos, musulmanes, 
hindúes o budistas, también sabemos y nos damos cuenta de que puede haber 
ocasiones en las que tendremos que defender nuestra forma de vida y nuestras 
creencias personales, incluso hasta el punto de quitar una vida humana mientras 
estamos aquí. Esa es nuestra libertad de elección. También sabemos que cuando 
venimos aquí, podemos ser llamados a ejercer nuestro deber como ciudadanos 
de un país en particular, para proteger y defender esa forma de vida.  

Cuando se trata de juzgar, Dios no juzga como practican muchas religiones, 
hacen un muy buen trabajo al culparte a ti hasta la muerte. Culpa por mirar a una 



mujer oa un hombre, por tomar un trago, fumar, etc. Sin embargo, por defender tu 
forma de vida, eres recompensado y elogiado. 

Como mencioné anteriormente con Adolfo Hitler, nuestros libros de historia 
enseñan el odio. Debemos continuar odiando a este hombre por lo que hizo y por 
lo que ordenó. ¿Por qué no podemos mirarlo desde un punto de vista diferente 
de lo que el hombre nos enseñó? El mensaje de Hitler es que si nosotros (la 
humanidad) no observamos lo que hacemos y cómo actuamos, así de bajo puede 
llegar realmente la humanidad.  

Sus acciones y aquellos que siguieron sus órdenes intentaron acabar con toda 
una raza de vida, simplemente porque era diferente a la de ellos. Y como tal, 
debido a esa lección, mire la respuesta apropiada que los soldados 
estadounidenses fueron llamados a realizar. Estados Unidos estaba tratando de 
detener, no solo una forma de vida, sino una amenaza para toda la vida. El 
panorama general es darse cuenta de que no importa qué estilo de vida haya 
elegido una persona, todos somos "Hijos de Dios". Simplemente tenemos 
diferentes puntos de vista y eso está bien. 

Cuando se trata del incidente del 11 de septiembre, mi punto de vista es que 
aquellos que vivieron no estaban destinados a morir ese día. Aquellos que lo 
hicieron, fue su día y hora elegidos en ese día y de esa manera. ¿Por qué? ¿Cuál 
podría ser la razón? 

Nuestra nación y las de todas las naciones han reconocido durante mucho 
tiempo que los individuos han aterrorizado nuestra forma de vida. Al igual que se 
necesitaron más de 6 millones para morir en los campos de concentración a 
manos de los nazis, se necesitó que muchos tuvieran un impacto lo 
suficientemente fuerte como para despertarnos, no solo en los EE. UU., sino en 
todo el mundo. Así que es lo mismo con el 11 de septiembre. Claro, hemos tenido 
un pequeño bombardeo aquí y disparos allá, pero se necesitó algo tan dramático 
para tener el impacto y para que nos demos cuenta de que ya es suficiente. 

Al final de la Segunda Guerra Mundial, tomó algunos años ayudar al pueblo 
alemán a ver el punto de vista de Hitler. Se dieron cuenta de que no era una 
amenaza para Alemania sino que había sido una amenaza para el punto de vista 
de Hitler. Lo mismo ocurre con ben Laden. Tengo muchos amigos que también 
son musulmanes que no sienten lo mismo que Al Quaida o Ben Laden. Muchas 
religiones creen que son la única religión verdadera en esta tierra, al igual que 
estos musulmanes en particular.    

Desde mis tres ECM, mi punto de vista ha cambiado drásticamente. La religión, 
todas las religiones, fueron creadas por el hombre y el hombre es el que escribió 
y creó las leyes que rigen cómo debes sentirte, qué debes hacer y qué 
pensar. Dios NO ES RELIGIÓN, ÉL/ELLA ES SOLO DIOS. ÉL/ELLA ES EL GRAN 



YO SOY y eso es todo. Somos una parte del Gran YO SOY. Eso nunca 
cambiará. No importa el nombre que Él/Ella tenga o no, Él/Ella sigue siendo DIOS. 

Cuando la humanidad tenga la pista de que para detener toda la LOCURA, 
simplemente tenemos que darnos cuenta de que Dios es Dios, y que todos 
somos, literalmente, una parte de Dios. Nuestros cuerpos humanos pueden ser 
parte de nuestros padres con todas sus generaciones, pero nuestro espíritu tiene 
una sola generación. Tú como el Hijo eterno de Dios.   

Cuando la humanidad entienda la continuidad del alma, la humanidad también se 
dará cuenta de que ya no necesitamos obligar a otros a cambiar los puntos de 
vista individuales, porque no importará. Las personas serán aceptadas por lo que 
son.  

Finalmente no habrá más matanzas, no más enfermedades y posiblemente no 
más muertes. Sin embargo, morir es solo un renacimiento, otra transición de esta 
existencia de regreso a la existencia de la que venimos. 

Entonces, volviendo a tu pregunta. Dios no juzgará a los que han tenido que 
quitarse la vida para defenderse a sí mismos oa su país. Si un individuo tiene 
culpa por una acción, es su propio juicio. Antes de terminar esto, permítanme 
intentar compartir una pequeña parte de mi ECM con todos. 

Mientras pasaba por el túnel, pude sentir los espíritus que estaban en las 
sombras más allá del túnel de luz. Podía sentir el tormento, el miedo, la culpa y la 
vergüenza que estaban sintiendo. Pregunté a mis guardianes cómo podía Dios 
condenar a estos espíritus a este reino. Me dijeron que Dios no los puso allí, ellos 
mismos se pusieron allí. 

Pregunté qué querían decir con esto. (Voy a ser un poco franco aquí.) Muchas 
veces las religiones enseñarán que las acciones y las palabras pueden admitir o 
impedir que una persona entre en la presencia de Dios. Este tipo de enseñanzas, 
enseñan culpa y vergüenza. Por ejemplo, si dices las palabras "Mierda, Maldición 
o Infierno", esa alma no será digna de estar en la presencia de Dios. Si una 
persona elige vivir un estilo de vida diferente a la norma, muchas religiones 
excluirán al miembro del grupo al convertirlo en chivo expiatorio y recordarle al 
resto de la congregación cómo este individuo será arrojado al infierno y nunca 
verá la Luz de Dios. 

Cuando estuve en la presencia de mi Creador, había hecho cosas en mi vida que 
no eran la norma, pero no sentí vergüenza por ellas, simplemente me sentí 
amada. Mientras estuve allí, pude ver a 4 viejos amigos que había tenido en esta 
tierra. Todos estos amigos habían muerto en un accidente automovilístico 
después de que un conductor ebrio los atropellara. Algunos pensarían que eso 
estaba bien porque habían sido asesinados inocentemente. El conductor ebrio 
también había sido asesinado. Sin embargo, él también estaba allí. ¿Por 



qué? Porque todos los chicos lo habían perdonado por sus acciones. Los cinco 
sabían y estaban de acuerdo en que sus misiones en esta tierra terminaron en 
esa noche en particular. 

Ah, también me olvidé de mencionar que mis cuatro amigos no deberían haber 
estado en el cielo en absoluto, porque la religión los había condenado al 
infierno. Los cuatro de ellos en esta tierra habían sido homosexuales. No tenían 
vergüenza ni culpa por su forma de vida. La sociedad tenía la vergüenza y la 
culpa. Estos eran grandes tipos, nunca lastimaron a otro ser humano. Tres de 
ellos incluso tenían hermanos menores, y nunca los molestaron ni los 
profanaron, de hecho, los protegieron, incluso hasta el día de su muerte. 

Cuando pasamos a ese lado, cuando Jesús fue a los que estaban en la cárcel, 
estaba hablando de los que estaban en las sombras. Aquellos a través de su 
culpa y vergüenza se sintieron indignos e incapaces de ser amados por 
Dios. Ellos son los que estamos para ayudar. Enseñar a aquellos que 
permanecen torturados en las sombras a despertar y darse cuenta de que su 
agitación no era necesaria. Dios es puro AMOR. Las experiencias que estas 
almas tuvieron en la tierra fueron solo eso, una experiencia y parte de su 
misión. Cuando aprendan a dejar ir la culpa y la vergüenza, volverán a la luz. 

Espero que esto ayude e intente responder a su pregunta. Por favor, siéntase 
libre de escribirme en cualquier momento. 
 
De verdad, 
 
William Sillyman 

============ 
  

Estimado Bill, 

Muchas gracias por la larga y reflexiva carta que me envió en respuesta a mi 
pregunta. Aprecio mucho todo lo que escribió y estoy completamente de acuerdo 
con usted acerca de la religión, a pesar de que he sido clérigo episcopal desde el 
'64. Funciono bien donde estoy y ayudo a las personas a superar la culpa y la 
vergüenza que ellos o los religiosos les han amontonado, incluidos los 
homosexuales. No me sorprende lo más mínimo que tus 4 amigos gays estén 
allí. Lo que observo al hablar con 77 personas ahora que han tenido una ECM, es 
que aquellos que parecen estar verdaderamente destinados al Infierno son 
personas realmente malas. 

 Conozco a un pastor de Discípulos de Cristo en Ohio que, antes de su ECM, era 
una persona verdaderamente mala y atea. En su experiencia, que se encuentra en 
el sitio web de NDERF, explica que los atormentadores lo estaban atormentando 



y destrozando y comenzaron a gritarle cuando gritó "Oh, Dios". Empezaron a 
gritarle "no hay Dios, no hay Dios"; así que comenzó a gritar todas las palabras 
religiosas que se le ocurrieron, y finalmente gritó "¡Ayúdame, Jesús!" Jesús 
apareció de repente, dispersó a los atormentadores y lo llevó de vuelta a su 
cuerpo en la habitación del hospital. 

 Observaciones posteriores después de enviar los comentarios anteriores a Bill 
Sillyman: 

 Estoy impresionado de que tantas personas que no han sido adecuadamente 
presentadas a Jesús en sus vidas también tengan ECM y EFC buenas y 
agradables. Durante mucho tiempo he estado seguro de que el amor de Dios es 
lo más importante que hay que saber acerca de Dios, y que Dios ama a toda su 
creación y quiere que nos amemos unos a otros y a nosotros mismos. Luego 
vienen las frecuentes observaciones de personas malas que no tienen la 
hermosa ECM, sino una aterradora. Lea los relatos de experiencias aterradoras 
de ECM y vea lo que dicen sobre sí mismos antes de su ECM y su 
comportamiento después. Ahora ESO sí que es una experiencia de 
conversión. He hablado con algunos de ellos. 

Hablé con un joven que había dejado la escuela secundaria, se fue a California 
por la escena de las drogas y una noche en una fiesta de drogas en Los Ángeles, 
tomó una pastilla que dijo que le había dado el peor viaje de su vida. Luego 
comenzó a describir una experiencia extraña que había tenido, que era idéntica a 
lo que acababa de leer en Life After Life . Me di cuenta de que había muerto, y esa 
fue la primera vez que creí una de estas cuentas, y la cuarta de la que me habían 
hablado. Esto fue en 1976, justo después de Life After Life .había sido 
publicado. En su ECM, se le mostró cómo estaba desperdiciando los dones que 
Dios le había dado cuando inhalaba pegamento en la escuela primaria, fumaba 
droga en jr. alto, y yendo a las cosas difíciles en la escuela secundaria. Le dijeron 
que no era su momento, trabajó y se alejó de golpe de la escena de las drogas, 
volvió a casa, se disculpó con sus padres, volvió a la escuela secundaria, se 
graduó y se unió al ejército donde lo conocí y escuché su historia. Desde él, he 
hablado con 73 personas más con ECM, muchas, muchas de las cuales 
cambiaron sus vidas después. 

 Juan precio  

========= 

Perspectivas de ECM sobre la historia de un soldado 

 

Uno de los elementos casi al final de la lista de ECM es "#9 - Una experiencia 
aterradora", que, aunque tiene un buen nombre, debería llamarse " La historia 
de un soldado". Este hombre en particular había sucumbido al atractivo seductor 



del armamento y la potencia de fuego que nuestras fuerzas tenían en 
Vietnam. Dice, conmovedoramente, que olvidó "... el hecho de que el enemigo 
realmente tenía personalidades, nombres, padres, esposas, hijos completos con 
sus propios miedos, metas, esperanzas y sueños individuales". Y los mató, 
brutalmente; la mayoría, innecesariamente.  
  

Yo era capellán del ejército, en Estados Unidos en ese momento, y me horroricé 
por lo que estaba escuchando y no quería saber nada de eso. A pesar de que los 
reclutadores de capellanes del ejército me estaban reclutando seriamente para ir 
al servicio activo y hacer mi gira en Vietnam, estaba horrorizado por lo que 
estaba pasando y sabía que no era un lugar para mí o tal vez el lugar para mí, 
para criticar contra la despiadada máquina de matar en que se habían convertido 
algunas de nuestras tropas, y regresaron, contándomelo, algunos con 
"orgullo". Elegí quedarme en el ministerio civil y en la Capellanía de la Guardia 
Nacional del Ejército, haciendo lo que podía aquí. Todavía tengo sentimientos 
encontrados sobre si debería haber ido o no. Sé muy bien que mi mensaje no 
habría sido bien recibido excepto por unos pocos que comenzaban a tener 
dudas. Los altos mandos me habrían condenado al ostracismo y liberado. No me 
habrían detenido ni permitido hablar. 
  

Digo que el relato debería llamarse " La experiencia de un soldado" porque me 
preocupa la reputación de los soldados que se negaron a matar de esta 
manera. Los estudios del ejército han demostrado repetidamente que, en 
realidad, solo un 10 por ciento de las tropas realmente disparan alguna 
vez contraalguien. Hombres como SGT York de la Primera Guerra Mundial o 
Audie Murphy de la Segunda Guerra Mundial llegan sin querer matar, pero se 
inflaman cuando uno o más de sus amigos mueren, se convierten en máquinas 
de matar y son declarados héroes y los militares les dan muchas 
condecoraciones; y con razón, cuando sus esfuerzos de matar están dirigidos a 
soldados enemigos legítimos. Pero en un escenario como Vietnam, una 
insurgencia, todos se vuelven sospechosos, y por eso es extremadamente 
delicado estar involucrado en la sangrienta guerra civil de otra nación, ya que es 
imposible saber qué hay en el corazón de quien está entrando en tu recinto con 
un saco con algo dentro y termina en la mira de un arma feroz en tus propias 
manos. 

ECM infernales - Comentario sobre la ECM de Meg A #373 
 
  

Como señala el Dr. Jeff Long, es "muy gráfico y aterrador". La descripción de 
"Gareth" en el relato está en consonancia con lo que he visto en común con las 
pocas personas con las que he hablado que han tenido experiencias infernales: 
era malo, muy malo. 
 
Sospecho que la mayoría de las personas que han regresado de tales 



experiencias infernales no querrían hablar de ello debido a cómo se refleja en 
ellos mismos, en cuanto a la mala persona que habían sido. 
 
Conozco personas que no han tomado una decisión personal de seguir a 
Jesucristo que han tenido la hermosa experiencia, pero no fueron tacaños y 
vivieron la forma amorosa que Jesús nos mandó en los Evangelios: "Amaos los 
unos a los otros como yo os he amado". ," 
 
El autor anónimo de este relato nos pide que aceptemos a Jesús, le entreguemos 
nuestro corazón, y les diría a aquellos que no han tenido una experiencia positiva 
con la "religión", vivir esa vida amorosa es lo que Jesús estaba pidiendo. 
 
Pero la autora anónima se contradijo en un punto: nunca es demasiado 
tarde. Ella incluso le pidió ayuda a Dios mientras estaba en el Infierno y llegó, y 
otros también han relatado esto. Ella "renunció" a sus propios intentos de 
controlar y luego fue sacada de eso. 
 
Creo que ella necesita pedirle perdón a Gareth, que le pida ayuda a Dios, que le 
perdone. La oración funciona, incluso en ese momento después de la muerte de 
alguien. La voluntad de Dios para nosotros es salud, alegría, paz, amor. Tal como 
ella lo describió, Gareth vivió todo lo contrario. Nunca es demasiado tarde para 
orar por él y por otros que están en su propio tormento. 
 


